



communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

N^o: 123
No.:

SEP 21 1993

NOMINATION DE MADAME FRANCE MORIN AU POSTE DE DIRECTEUR DE LA GALERIE 49E PARALLELE/49TH PARALLEL A NEW YORK

L'honorable Jean-Luc Pepin, ministre d'Etat (Relations extérieures), a annoncé aujourd'hui la nomination de Madame France Morin au poste de directeur du 49e Parallèle/49th Parallel. Madame Morin succède à Monsieur Guy Plamondon, initiateur/concepteur du projet et premier directeur de cette galerie d'art d'avant-garde, récemment nommé au poste de directeur de la Promotion artistique au ministère des Affaires extérieures à Ottawa.

Bien connue au Canada et à l'étranger en tant que cofondatrice et codirectrice de la revue Parachute de 1975 à 1980, et membre de la Commission consultative du Conseil des Arts du Canada, Madame Morin est actuellement professeur à l'université Concordia à Montréal, département des Arts plastiques, programme de maîtrise. Elle dirige en outre depuis 1980 une galerie d'art actuel, la Galerie France Morin, qui a présenté depuis son inauguration de nombreuses expositions d'art canadien et étranger.

Madame Morin assurera la relève du programme de la Galerie qui a présenté jusqu'à date plus d'une vingtaine d'expositions de jeunes artistes canadiens, plus particulièrement orientées vers l'innovation et la recherche en peinture, sculpture, vidéo et photographie.

Madame Morin entrera en fonctions fin septembre.